

Das Tagebuch von mArtin...



11. November 2022 18:40 Uhr

Faschingsbeginn. Angeblich. Mir ist das relativ egal und ich fahre wieder eine größere Runde. Die Babenberger-Strecke über die Insel bis zum Kraftwerk Freudenau und durch die Innenstadt nach Hause. Die Sonne ist nicht ganz so stark, wie erhofft aber Freude macht es dennoch.

Hier ist die genaue Strecke und hier die heutigen Fotos...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

12. 11. 2022 - 10:03 Uhr

fxn

schöne Fotos. Noch 3km und du ahst den Neusiedlersee umrundet !!!

12. 11. 2022 - 18:05 Uhr

mArtin

Danke!

:-)